

24-11-2025



## Achraf Hakimi ovationné au Parc des Princes après son sacre de Ballon d'Or africain 2025

Joha, mascotte festive de la compétition arabe 2025

Un mois avant la CAN 2025 : le Maroc accélère ses préparatifs



# REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP.

POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !

# Achraf Hakimi ovationné au Parc des Princes après son sacre de Ballon d'Or africain 2025

***Le Parc des Princes a vibré samedi soir pour Achraf Hakimi, fraîchement sacré Ballon d'Or africain 2025.***



Avant le coup d'envoi du match de Ligue 1 entre le Paris Saint-Germain et le Havre (3-0), l'enceinte parisienne a rendu un hommage vibrant au latéral marocain, absent des terrains en raison de sa blessure mais présent dans les tribunes.

Le Virage Auteuil avait préparé une chorégraphie impressionnante : banderoles colorées et slogans poétiques ont recouvert les tribunes.

Deux messages ont particulièrement retenu l'attention : « Kang-in Lee, N°1 en Asie. Félicitations » et « Ballon d'Or Africain, monument parisien. Achraf, lion souverain ! ».

La fête était double, puisque le Coréen Kang-in Lee venait lui aussi d'être élu meilleur joueur asiatique de l'année. Un moment symbolique pour Paris, qui célèbre deux de ses joueurs sacrés sur leurs continents respectifs.

Depuis son arrivée en 2021, Hakimi a tissé un lien fort avec les supporters parisiens grâce à son dynamisme sur le terrain, son influence dans le jeu et son attachement au maillot.

Sa récente blessure, contractée face au Bayern Munich suite à un tacle de Luis Diaz, l'éloigne des pelouses pour quelques semaines, mais n'a fait que renforcer le soutien du public, convaincu de revoir un Hakimi revanchard à son retour, juste avant la Coupe d'Afrique des Nations.

Au-delà de l'hommage sportif, cette célébration a confirmé la place de Hakimi : un joueur respecté en Europe, admiré au Maroc et devenu l'un des visages majeurs du football africain moderne, symbole de réussite, de constance et de maturité, que le Parc des Princes a salué comme l'un des siens.

# Brèves Sportives



## Joha, mascotte festive de la compétition arabe 2025

Le comité a choisi "Joha" comme mascotte pour sa signification dans l'imaginaire collectif arabe. Ce personnage, à la fois drôle et sage, incarne les paradoxes de la vie quotidienne tout en véhiculant une morale. Joha sera largement présent lors des animations, cérémonies et produits promotionnels, visant à renforcer l'identité festive de l'événement et à rapprocher les supporters.

Seize sélections participeront, dont neuf qualifiées directement.

Le match d'ouverture se déroulera le 1<sup>er</sup> décembre au stade Al Bayt, avec le Qatar face au vainqueur du match Palestine-Libye.



## Lancement des FIFA Series 2026 : un pas vers l'inclusion et le développement

L'édition 2026 des FIFA Series, prévue durant la fenêtre internationale de mars et avril, marquera une étape significative après la phase pilote de 2024.

La FIFA prévoit d'augmenter le nombre de participants et d'introduire un volet pour les équipes nationales féminines, conformément à ses Objectifs stratégiques 2023-2027.

Le président Gianni Infantino a souligné que ces séries visent à libérer le potentiel des joueurs et à promouvoir la diversité du football. Des pays comme l'Australie, l'Azerbaïdjan et l'Indonésie accueilleront les matchs masculins.



## Adam Bresnu et Reda El Hali franchissent le Cut au PIF Saudi International

Pour la première fois, deux jeunes golfeurs marocains, Adam Bresnu et Reda El Hali, ont réussi à franchir le cut du PIF Saudi International 2025, une étape marquante pour le golf national. Bresnu a terminé à la 33<sup>e</sup> place avec un score de -9, affichant une maturité impressionnante sur les greens. El Hali, à seulement 20 ans, s'est classé 73<sup>e</sup> avec un total de +4, démontrant sa résilience face à un champ de joueurs d'élite.

Leur performance souligne l'émergence d'une nouvelle génération de golfeurs marocains, renforçant les ambitions du programme « Road to the Tour ».

# Brèves Sportives



## Mondial U17 : Nabil Baha dénonce un arbitrage “inadmissible” après l’élimination du Maroc

Le sélectionneur de l’équipe nationale U17, Nabil Baha, a exprimé une profonde frustration après l’élimination des Lionceaux en quarts de finale du Mondial, ce vendredi à Doha. Battu 2-1 par le Brésil dans un match marqué par plusieurs situations litigieuses, le Maroc quitte la compétition avec un fort sentiment d’injustice.

À l’issue de la rencontre, Baha n’a pas mâché ses mots :

*« L’arbitrage a clairement pesé sur le résultat. Je ne cherche pas d’excuses et je ne suis pas du genre à accuser les officiels, mais ce qui s’est passé aujourd’hui est tout simplement inadmissible. »*

## Ligue des champions CAF : la Renaissance de Berkane démarre en fanfare avec un succès 3-0 contre Power Dynamos

Pour sa première participation historique en phase de groupes de la Ligue des champions africaine, la Renaissance de Berkane n’a pas tremblé. Devant son public au stade municipal de Berkane, le club marocain s’impose 3-0 face aux Zambiens de Power Dynamos, ce samedi 22 novembre.

Les hommes de Moïne Châabani ouvrent rapidement le score. Dès la 13<sup>e</sup> minute, Aron Katibi, défenseur zambien, trompe son propre gardien en tentant de dégager un ballon dangereux.



## Mondial féminin de futsal 2025 : le Maroc face aux Philippines pour se relancer

Après leur lourde défaite (0-6) contre l’Argentine lors de la première journée, les Lionnes de l’Atlas doivent se racheter face aux Philippines, pays hôte, ce lundi 24 novembre à Philsports Arena à Manille.

Cette rencontre, comptant pour la 2<sup>e</sup> journée de la phase de groupes, oppose deux équipes en quête d’un premier succès après leurs revers initiaux : le Maroc face à l’Argentine et les Philippines face à la Pologne, tous deux sur le score de 6-0.

Malgré ce contexte difficile, le Maroc part favori selon le classement mondial FIFA : 31<sup>e</sup> pour les Lionnes contre 63<sup>e</sup> pour les Filipinas.

# Un mois avant la CAN 2025 : le Maroc accélère ses préparatifs

**À un mois du coup d'envoi de la Coupe d'Afrique des Nations Maroc 2025, les préparatifs avancent à un rythme soutenu. Une réunion décisive tenue mercredi au siège du ministère de l'Intérieur à Rabat a permis de faire le point sur l'état d'avancement des différents chantiers liés à l'organisation de l'événement.**



Y ont participé le ministre de l'Intérieur, Abdelouafi Laftit, le président du Comité local d'organisation, Fouzi Lekjaa, ainsi que les walis des six villes hôtes — Rabat, Casablanca, Agadir, Marrakech, Fès et Tanger — présents en personne ou par visioconférence.

La session de travail a dressé un bilan précis des projets engagés dans la perspective du tournoi, prévu du 21 décembre 2025 au 18 janvier 2026 : infrastructures sportives, accessibilité, dispositifs de transport urbain, sécurisation des flux, aménagement des abords des stades et déploiement des fan zones. Chaque dimension logistique, technique et opérationnelle a été passée en revue.

Selon les sources consultées par Hesport, l'état d'avancement a été jugé « pleinement satisfaisant », le Maroc abordant la dernière ligne droite avec maîtrise et confiance. Les responsables ont salué la cadence soutenue des travaux, en particulier dans les secteurs clés que sont la mobilité, l'accueil du public et la modernisation des infrastructures sportives et annexes.

L'objectif est clair : offrir à l'Afrique une compétition répondant aux standards les plus élevés de l'événementiel sportif international, tout en démontrant la capacité du continent à mener des projets d'envergure avec rigueur et professionnalisme.

Les villes hôtes affinent désormais leurs derniers préparatifs :

- Casablanca et Rabat, pôles administratifs et sportifs majeurs ;
- Tanger, dont le stade et les infrastructures urbaines ont été largement modernisés ;
- Marrakech, Agadir et Fès, fortes de leur expérience dans l'organisation de grands événements.

Au-delà de la dimension sportive, les autorités voient dans cette CAN une opportunité de renforcer l'attractivité internationale du pays, d'améliorer durablement ses infrastructures urbaines et de mobiliser des milliers de professionnels autour d'un projet fédérateur.

La réunion du 19 novembre confirme que le Maroc aborde la compétition avec sérénité.

La dernière étape consistera à finaliser les ajustements techniques et opérationnels avant l'arrivée des équipes, officiels, médias et supporters.

La CAN 2025 s'annonce ainsi comme un test majeur et une démonstration de capacité : le Maroc veut prouver que lorsqu'il mobilise ses moyens, l'Afrique est prête à accueillir les plus grands rendez-vous sportifs au meilleur niveau.



By Lody

[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)